

LA CGT ARGENTINA EXPRESA DISCREPANCIA
CON EL GOBIERNO

BUENOS AIRES, 25 de marzo.—La Confederación General del Trabajo ratificó hoy su adhesión a Isabel Martínez y señaló al mismo tiempo divergencias con algunas medidas y sectores del oficialismo al que pertenece. Mientras tanto, en las industrias de la ribera del Paraná continuó hoy la huelga de más de 20 mil obreros, que protestan contra la detención de sus dirigentes y un amplio operativo represivo que realiza el gobierno. (AFP).

Accidente de FC en Argentina: 20 Muertos

PARANA, Argentina, 25 de marzo (Latin)—Veinte personas muertas y casi el doble con heridas, era hoy el saldo provisional de un grave accidente ferroviario ocurrido anoche cerca de esta capital provincial de Entre Ríos. Fuentes oficiales indicaron que patrullas voluntarias de rescate buscaban entre los hierros retorcidos de dos convoyes, los cuerpos de muchos pasajeros que quedaron aprisionados.

EXCELSIOR

NOVEDADES

Sigue la Huelga en la Argentina

Dice el PC Argentino que Hill, Embajador de EU en B. A., es un "Especialista en Golpes de Estado"

El Ejército Manifiesta que aún Apoya al Gobierno del Peronismo

BUENOS AIRES, Mar. 25, AFP, AP y UPI.—Pese al ultimátum lanzado por el gobierno argentino, veinte mil obreros de la importante zona industrial del sur de Santa Fe se mantenían hoy en huelga para reclamar la libertad de 152 trabajadores, acusados de participar en un supuesto complot para paralizar la industria del país. Mientras, el ejército reiteró su firme decisión de apoyar el proceso constitucional argentino y comprometió todos sus esfuerzos en su lucha contra la subversión. El partido Comunista, por su parte, calificó al embajador norteamericano, Robert Hill, de "especialista en golpes de estado", denunció supuestas maniobras de la CIA y exigió cambios en el gabinete de la presidente Isabel Perón.

La situación en la importante zona fabril del norte de Buenos Aires alcanzó características muy críticas el lunes, cuando unos 79 guerrilleros realizaron un ataque tipo comando tratando de liberar a varios detenidos en una comisaría de Villa Constitución.

Mientras tanto, el comandante del ejército, Leandro Anaya, habló ante un grupo de conscriptos en la ciudad de Córdoba, reiteró el firme propósito del ejército de apoyar al gobierno en su lucha contra "la subversión con que organizaciones internacionales al servicio de ideologías extrañas a lo argentino, pretenden dominar nuestra tierra para proyectarse luego al resto de Latinoamérica". El comandante aseguró que "el enemigo no va a triunfar".

Por otra parte, el Partido Comunista, en un documento en que acusa al embajador Robert Hill de "promotor de golpes de estado", y a la CIA de "actividades tendientes a sabotear el proceso democrático iniciado en 1973", pide también urgentes rectificaciones en el gobierno de la presidente Perón, entre ellas el relevo de los ministros de Bienestar Social, José López Rega; de Trabajo, Ricardo Otero, y de Educación, Oscar Ivanssevich. Todos son figuras prominentes del ala peronista derechista.

El ministro López Rega, por su parte, desvirtuó las versiones de un posible golpe de Estado y de cambios en el gabinete.

BUENOS AIRES, 25 de marzo. (AP y Latin) — El Partido Comunista argentino calificó hoy al embajador norteamericano Robert Hill, de ser "un especialista en golpes de estado" y denunció maniobras de la CIA tendientes a "sabotear el proceso democrático iniciado en 1973".

En un documento emitido esta mañana por el Comité Central del PC se pidió además a la Presidente María Estela Martínez, que haga urgentes cambios dentro de su gobierno y su gabinete, al cual debe llamar "a peronistas y no peronistas" y conservar a los ministros derechistas de Bienestar Social José López Rega; de Trabajo, Ricardo Otero, y de Educación, Oscar Ivanssevich.

Los comunistas reiteraron su ofrecimiento de "apoyo crítico" al gobierno de la señora de Perón, pero le piden que "reanude el diálogo con los partidos de oposición", al mismo tiempo que aseguran que "no queremos al fracaso del Gobierno peronista".

Entre tanto, la situación en la provincia de Santa Fe, donde unos 20,000 trabajadores de las plantas siderúrgicas ubicadas en la región se encuentran en huelga, ha

empeorado al unirse nuevos gremios al paro general.

Los trabajadores exigen la libertad de unos 150 de sus compañeros presos; a los cuales se les acusa de estar implicados en un supuesto complot para derrocar al gobierno.

Por otra parte, en un folleto escrito por el líder del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), Roberto Santucho, y que circuló profusamente hoy en Portugal, se afirma que los guerrilleros argentinos están organizados en compañías de un centenar de combatientes y poseen un adecuado servicio logístico.

El folleto, denominado "Poder burgués-poder revolucionario", añade que el movimiento guerrillero peronista "Montoneros" está afectado por el "temible mal burgués". Indica que la corriente mayoritaria de los Montoneros está siendo corrompida por el "populismo".

Dice que "la heroica trayectoria de su lucha contra la dictadura militar, fue perturbada por su confianza en